



# Concours "Je filme un métier qui me plaît"

publié le 04/05/2016

## Drôle de drone

---

Les élèves de DP3 participent au concours "Je filme un métier qui me plaît" organisé par l'ONISEP. Ils présentent le métier de pilote de drone de l'armée de l'air, un film tourné lors de deux visites très enrichissantes à la base aérienne de Cognac.

Soyez très nombreux à voter pour eux sur le site du concours en cliquant sur le lien suivant :

<http://www.jefilmelemetierquimeplai...>

Dernière minute ! Le film a été retenu dans la sélection officielle parmi les 629 films reçus par le jury. Résultat le 26 mai.

Bonne chance à eux !



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**